
Consigliere COMES 
 Grazie Presidente. Esprimo a nome del gruppo dei DS, un sì convinto a questo documento, che è 
completo e moderno, di grande importanza per la città. Noi votiamo sì anche perché, questo 
documento è estremamente coerente rispetto agli obiettivi che si era posto di tutela del territorio. 
Obiettivi che vogliamo sottolineare, erano presenti sin dall’atto di affidamento dell’incarico, 
ricordiamo la necessità, contemporaneamente a questo atto, di potenziare al più presto, al di là di 
quello che già è stato fatto l'ufficio tecnico comunale, perché, uno strumento così elastico ed 
importante, che di fatto è una cornice per la programmazione urbanistica, non può trovare il 
Comune impreparato con una struttura che non è in grado di gestire poi i piani esecutivi e tutta la 
fase programmatica. 
 Abbiamo anche la necessità di ricordare che, tra le necessità strategiche da mantenere nel P.U.G. 
e che in questo D.P.P. sono, in qualche maniera prefigurate, c'è quella di mantenere, secondo noi, 
al di là dell’equilibrio ambientale, una idonea prospettiva turistica a sud della città, laddove noi 
abbiamo iniziato già un percorso di passeggiata turistica, non possiamo concentrare l’edilizia, lì 
dobbiamo lasciare una prospettiva molto ampia, rispetto al mare, da usare per gli scopi di ricreativi 
della città. Voglio anche ribadire e confermare, la necessità e la disponibilità alla collaborazione 
con tutte le forze politiche sociali. Credo che, sulla strada che si è intrapresa per il D.P.P., si debba 
necessariamente proseguire con il P.U.G. In ultimo, volevo soltanto chiudere, ringraziando il prof. 
Oliva, lo staff, l’ing. Lorusso e tutto l’ufficio tecnico che hanno collaborato a questa iniziativa. 
Grazie. 
 


